L'accord pour la vérification des accords de paix est célébré en Colombie



Bogota, 13 mai, (RHC).- Des partis politiques, des dirigeants et des parlementaires en Colombie ont exprimé leur satisfaction pour l'accord signé entre le gouvernement et les FARC-AP, qui donne des garanties juridiques à tous les accords issus des dialogues de paix.

Le coprésident de la commission de paix du Sénat, Iván Cepeda, a déclaré qu'il s'agit d'un accord transcendantal pour les parties en conflit, étant donné qu'il leur permet de trouver une garantie de respect des accords définitifs de paix.

L'avocat Humberto de la Calle, le chef de la délégation gouvernementale aux dialogues de paix a assuré qu'il s'agit d'un accord équilibré, qui convient à tous, au gouvernement, à la guérilla, aux victimes et aux responsables des délits.

Pour sa part le chef de la délégation des FARC-AP aux dialogues de paix, Ivan Marquez a assuré que l'accord définitif de paix en Colombie est proche.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/93386-laccord-pour-la-verification-des-accords-de-paix-est-celebre-en-colombie$



Radio Habana Cuba